

3 JUIN, GASTEIZ, SOLIDARITÉ AVEC ERREKALEOR

Depuis le 18 mai, le quartier autogéré de ERREKALEOR à Gasteiz-Vittoria au Pays Basque Sud est menacé d'expulsion violente après une première opération policière d'ampleur (3 personnes arrêtées, plusieurs blessées, électricité coupée pour tout le quartier).

Nous, habitant-e-s de la ZAD et proches, avons été chaleureusement accueilli-e-s plusieurs fois par les camarades d'Errekaleor, dernièrement dans le cadre d'une tournée d'information sur la résistance et les initiatives qui prennent leur essor sur la ZAD de Notre-Dame-des Landes, près de Nantes.

Ces rencontres avaient souligné les points communs de ces deux territoires en lutte, et créé des liens et des correspondances fortes entre nous.

Une fois de plus, la brutalité policière et les poursuites judiciaires contre la population d'Errekaleor servent les intérêts de promoteurs immobiliers, complices d'une municipalité intolérante qui condamne, sans parler d'accepter ou de soutenir, une authentique expérience populaire d'autogestion sur un territoire de vie collective depuis sept ans. De multiples réalisations pouvaient d'ors et déjà s'y épanouir (boulangerie, imprimerie, gaztetxe, école, cinéma, maraîchage et divers collectifs de vie et de lutte).

Nous nous joignons à l'appel international lancé par les habitant-e-s d'Errekaleor, le 3 juin 2017 à Vittoria-Gasteiz, à manifester toute notre solidarité avec leurs luttes.



QUE VIVE ERREKALEOR ! CRÈVE LES PROMOTEURS IMMOBILIERS !